

令和2（2020）年8月7日

3年生保護者の皆さん

大阪市立木津中学校  
校長 渡辺 慶人

### 修学旅行 再延期のお知らせ

残暑の候、ますますご健勝のこととお喜び申しあげます。平素は本校の学校教育に格別のご高配を賜り、厚く御礼申しあげます。

さて、4月21日（火）～4月23日（木）に実施を予定していた沖縄への修学旅行を、9月1日（火）出発に延期したところではございますが、今回再び行き先変更も視野に入れた延期とすることに決定しました。

中止の主な理由は、以下の通りです。

- ① 最近の大阪市内や沖縄県における新型コロナウイルス感染拡大のペースが、加速の一途をたどり、沖縄県では県独自の緊急事態宣言が発令されている。
- ② 生徒、教職員が沖縄で発熱した場合、航空機に搭乗することができなくなる。また、新型コロナウイルスに感染した場合、当事者は約2週間、濃厚接触者も数日程度沖縄に滞在しなければならない。陸続きであれば車等で迎えに行くことができるが、沖縄ではそれもかなわない状況となる。
- ③ 現在沖縄県では、新型コロナウイルス感染者急増で、県内病床利用率は100%を突破し限界を超えている状況である。もし生徒、教職員が罹患したら、入院も難しい状況となるばかりでなく、現地の医療体制を逼迫することにつながる。

以上のことと鑑み、大阪市教育委員会事務局や、今回の修学旅行をお世話していただく株式会社JTBと数日にわたり話し合いをした結果、再延期という判断をしました。

1年生の頃から、修学旅行を想定し学年で取り組んできたこと、また、仲間との思い出づくりの機会の一つがまた延期となり、生徒の思いを考えると胸が痛みます。しかしながら、生徒の命の安全を最優先とした対応として、ご理解とご協力をよろしくお願ひいたします。

今後、時期、行き先の変更、また宿泊数を減らした修学旅行の実施を視野に入れて、検討させていただきます。